

# GUÉNANGE

## Du lien social intervilles

**Grâce aux référentes familles de plusieurs structures nord mosellanes, des familles qui ne se connaissaient pas forcément ont pu partager ensemble de bons moments. Comme cette journée passée au marché de Noël de Trèves.**



- VU 18 FOIS
- LE 18/12/2017 À 05:00

**Photo HD** Malgré le froid, les participants venus de Guénange, Thionville, Terville et Serémange étaient unanimes pour dire qu'elles étaient ravies de cette journée. Photo RL

Pour créer des liens entre les familles des quartiers de Guénange, Thionville, Terville et Serémange, les référentes famille de quatre centres sociaux, municipal de Guénange, ATEJ de Terville, Jacques Prévert de Thionville et le centre socioculturel de Séremange Erzange ont décidé de favoriser des temps de rencontres entre elles.

Et quoi de mieux pour permettre aux familles d'échanger sur leur vie, le ressenti de leur quotidien, que justement de les sortir ensemble de celui-ci.

Grâce à ce partenariat, il y avait déjà eu une première action, lors des vacances de la Toussaint où les familles se sont retrouvées au Jardin des Traces à Uckange.

Quel meilleur moment que les fêtes de Noël pour réaliser un nouveau projet. Cette fois, c'est au marché de Noël de Trèves que les familles ont souhaité passer ensemble la journée. Un moment totalement dépayasant, loin de l'ambiance habituelle.

Malgré le froid, les familles étaient unanimes pour dire qu'elles étaient ravies de cette journée et se sont quittées en se disant à bientôt.

Quant aux référentes famille, porteuses de ce projet, elles sont aussi unanimes pour dire que c'est à recommencer au regard des sourires sur les visages, de la gaieté et des échanges entre familles.

Et pourquoi pas, la prochaine fois, les familles se rencontreront sur des thèmes plus sérieux de réflexion collective.